



## Síntesis de medios

12 de marzo de 2023

### Primeras Planas

Roban a Banco Bienestar 136 mdp  
Se disputan las cárceles de CDMX  
La vida no fue fácil, Macario...  
Combate al fentanilo desde las aulas: SEP  
Rechazan acuerdo reparatorio a Lozoya  
Inolvidable

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Capturan a banda de narcos dirigida por menor de edad

Elementos de la **SSC** detuvieron, en calles de la colonia Tepalcates, alcaldía Iztapalapa, a cuatro personas que eran comandadas por un menor de edad y a las que se les decomisaron dos bolsas con marihuana. Se estima que la comercializarían este fin de semana en el oriente de la CDMX. [Uno más Uno](#)

#### Vecinos de Residencial Acoxa reportan robos a casas; piden auxilio a las autoridades

En dos meses, habitantes de la colonia Residencial Acoxa, en la alcaldía de Tlalpan, han sido víctimas de robos a casa habitación. En la pequeña zona, formada por siete manzanas, opera una banda delictiva que burló la seguridad y entró a cuatro viviendas de las que se llevaron un fuerte botín. Ante los acontecimientos, solicitaron apoyo al secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, y a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, en busca de detener esta ola de asaltos en sus hogares. [La Jornada](#)

#### MC pide investigar espionaje del Ejército

El grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados exigió que sea investigado el espionaje ilegal que realizó el Ejército. El coordinador de MC en San Lázaro, Jorge Álvarez Máynez, expresó que el presidente AMLO confunde labores de inteligencia, sujetas a un control judicial, con el espionaje por medio de un software ilícito. AMLO afirmó que el gobierno de México no ejerce espionaje contra periodistas o defensores de los derechos humanos, pero sí para integrantes del crimen organizado. Así, confirmó, que se supo que el Cártel Jalisco Nueva Generación planeaba atentar en contra del Secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**. [Excélsior](#)

#### Detienen a payaso

Un hombre disfrazado de payaso imitando a "Joker" fue detenido por oficiales de la **SSC**, quienes le encontraron un objeto punzocortante y recuperaron dinero en efectivo. Los hechos ocurrieron cuando a través de los operadores del Centro de Control y Comando (C2) Norte, policías en campo fueron alertados de una persona lesionada en la avenida Insurgentes Norte esquina con Poniente 112, quien refirió que momentos antes el sujeto lo interceptó, lo hirió y lo despojó de sus pertenencias. [La Prensa](#)

#### Alteran el orden

En plena caravana rumbo al Azteca hubo varios detenidos. Se contaron un total de 10 aficionados que no pudieron llegar al recinto por alteración del orden público y por ingerir bebidas alcohólicas en el lugar. El dispositivo de seguridad fue numeroso, debido a que contó con más de 2 mil 300 elementos, entre **Policía Auxiliar**, Seguridad Privada, servicios médicos, Protección Civil y supervisores para la aplicación de los operativos dentro y fuera del recinto. [Esto](#) / [Récord](#)



## Síntesis de medios

12 de marzo de 2023

### Matan a 2 hombres en Azcapotzalco

En calles de la colonia San Esteban, alcaldía Azcapotzalco, dos hombres fueron ejecutados por sujetos que sin mediar palabra les dispararon. Al lugar llegaron policías de la **SSC**, quienes acordonaron la zona e implementaron un dispositivo de búsqueda y localización, aunado al seguimiento realizado a través de las cámaras de videovigilancia, hasta que en las calles Cerrada de Acalotenco y avenida de las Granjas le dieron alcance y detuvieron. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

### Plomean a pareja; ella murió

Cuando regresaban del Centro Cultural Universitario de Tlatelolco, una pareja fue atacada a tiros por dos sujetos en calles de la colonia Niños Héroe, alcaldía Benito Juárez; él sobrevivió, pero ella murió. Tras una persecución, **agentes de la SSC** detuvieron a un sospechoso luego de que su motocicleta derrapara. [El Gráfico](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

### Policiaco

#### Fallece El Trini

Un hombre en condición de calle, conocido como "El Trini", fue hallado sin vida en el perímetro de la colonia El Parque, perteneciente a la alcaldía Venustiano Carranza. Al parecer llevaba tiempo padeciendo problemas de salud. **Elementos de la SSC** atendieron al llamado y solicitaron la presencia de paramédicos de la alcaldía, mismos que certificaron la defunción por causas naturales. [La Prensa](#)

#### Se impone la ley del plomo en Iztapalapa

Un hombre, quien contaba con antecedentes por robo, fue asesinado a tiros durante una riña con un sujeto en la Unidad Habitacional Ejército Constitucionalista, en Iztapalapa. El agresor se retiró del lugar corriendo sin que fuera ubicado por **policías**. [El Gráfico](#)

#### Cazador cazado

Luego de una persecución un hombre fue asesinado a tiros en calles del Barrio san Antonio, ubicado en la alcaldía Iztapalapa. Dos sujetos a bordo de una motocicleta le dispararon directamente. Al consultar sus datos, **policías del Sector Tezonco** descubrieron que tenía antecedentes por robo. [El Gráfico](#)

#### Trágica muerte de motociclista

Un motociclista sin casco, murió tras recibir un fuerte golpe en el rostro contra un poste metálico, luego de haber derrapado sobre Anillo Periférico, Canal de Garay, a la altura de la colonia Los Ángeles, en Iztapalapa. Un **elemento de la SSC**, se acercó al sitio del percance y solicitó el apoyo de los servicios de emergencia, buscando que pudieran salvarle la vida al individuo que permanecía inmóvil. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

### Sistema Penitenciario

#### Se disputan las cárceles de CDMX

Según el informe más reciente realizado por autoridades federales sobre el estado de las cárceles de la metrópoli, el cual se puede consultar en el apartado "Campos de Poder" y que forma parte de los documentos filtrados en Guacamaya Leaks, revela que el Cártel Jalisco Nueva Generación busca arrebatar el control de las drogas, renta de celdas, aparatos celulares y todos los negocios ilícitos dentro de los penales a La Unión Tepito, que domina los dormitorios de esos lugares en la Ciudad y el Estado de México. Desde el año pasado, la **SSC** tomó el control de las cárceles de la CDMX donde se han desarrollado acciones para despresurizar y evitar motines, como el traslado de 138 reos de penales capitalinos a prisiones federales. También se sabe que se han hecho operativos para confiscar celulares. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)



## Síntesis de medios

12 de marzo de 2023

### Justicia

#### Detienen a luchador

La FGJ detuvo a Rogelio "N", quien es el luchador El Cuatrero, por agredir e intentar asesinar a su pareja, la también luchadora, Stephanie Vaquer. De acuerdo con las autoridades capitalinas, el hijo de la leyenda de los cuadriláteros Carmelo Reyes, Cien Caras, fue aprehendido en Aguascalientes por elementos de la Fiscalía. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Uno más Uno](#) / [Esto](#) / [Metro](#)

#### Detienen a dos vende drogas

Dos sujetos fueron detenidos en la colonia a Santiago Atepetlac, alcaldía Gustavo A. Madero, que posiblemente estaban envenenando a la gente. Tras una denuncia ciudadana, la FGJ realizó un cateo en un punto de venta de drogas. [La Prensa](#)

#### Sentenciado a 27 años y seis meses de cárcel por homicidio calificado

Al analizar los elementos de prueba aportados por la FGJ, un Tribunal de Enjuiciamiento dictó sentencia y condenó a 27 años y seis meses de prisión a un hombre, encontrado penalmente responsable del delito de homicidio calificado, ocurrido en 2021 en calles de la colonia Renovación, alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#)

### Imagen Destacada

## unomásuno Capturan a banda de narcos dirigida por menor de edad

